

Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen (die "AGB") regeln die Nutzung der „E3DC-INTERN; E3DC-MOBILE; E3DC-GUEST“ Hotspots (der "Hotspot") und der über den Hotspot bereitgestellten Dienste (die "Dienste"). Durch den Zugriff auf den Hotspot und die Nutzung des Hotspots und der Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, an diese AGB gebunden zu sein. Wenn Sie nicht mit diesen AGB einverstanden sind, nutzen Sie den Hotspot und die Dienste nicht.

Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird das generische Maskulinum verwendet. Im Sinne der Gleichbehandlung sind damit Personen jeden Geschlechts gemeint.

1. Zugang und Nutzung des Hotspots und der Dienste

Die HagerEnergy GmbH stellt den Besuchern (im Folgenden auch „Gast“ genannt) und Mitarbeitern der HagerEnergy GmbH (im Folgenden auch „Mitarbeiter“ genannt) kostenlos über einen Hotspot einen Internetzugang bereit.

Voraussetzung für eine Nutzung des Hotspots als Gast ist, dass Sie sich als Gast bei den Mitarbeitern der HagerEnergy GmbH am Empfang der Ursula-Flick-Str. 8, 49076 Osnabrück einen 3-Tages-Voucher ausstellen lassen.

Voraussetzung für eine Nutzung des Hotspots für Mitarbeiter ist, dass Sie sich als Mitarbeiter bei den Kollegen am Empfang der Ursula-Flick-Str. 8, 49076 Osnabrück einen Ein-Jahres-Voucher (365-Tages-Voucher) ausstellen lassen.

Voraussetzung für eine Nutzung des Hotspots als Gast und als Mitarbeiter ist, dass Sie diesen AGB zu Beginn der Nutzung des Hotspots über die Check-Box auf der Startseite zustimmen.

Es besteht kein Anspruch auf Nutzung des Hotspots. Der HagerEnergy GmbH steht es frei, den Zugang zum Hotspot jederzeit ohne Angabe von Gründen persönlich für einzelne Gäste und Mitarbeiter oder für alle Gäste und Mitarbeiter einzuschränken oder abzustellen.

Der Hotspot und die Dienste werden ausschließlich für Ihren persönlichen, nicht-kommerziellen Gebrauch bereitgestellt. Sie dürfen den Hotspot und die Dienste nicht für illegale oder nicht autorisierte Zwecke nutzen. Sie sind verantwortlich für alle von Ihrem Mobilfunkanbieter oder anderen Dienstanbietern in Verbindung mit der Nutzung des Hotspots oder der Dienste berechneten Daten oder anderen anfallenden Gebühren.

2. Zugangsdaten

Sofern Sie im Zuge einer Registrierung Anmelde-Daten (wie z.B. ein Code auf dem 3-Tage-Voucher oder ein Code auf dem 365-Tage-Voucher) angegeben haben, sind diese Daten von Ihnen geheim zu halten und unbefugten Dritten nicht zugänglich zu machen.

3. Angemessene Nutzung

Sie dürfen den Hotspot und die Dienste nicht zur Übertragung von illegalen, betrügerischen, böswilligen oder unangemessenen Inhalten nutzen, einschließlich, aber nicht beschränkt auf Spam, Viren, Würmer oder anderen schädlichen oder böswilligen Codes. Sie dürfen den Hotspot und die Dienste nicht für illegale Aktivitäten, die die Rechte anderer verletzen, oder die Nutzung des Hotspots oder der Dienste durch andere stören, nutzen.

4. Sperrung von Zugängen

Die HagerEnergy GmbH kann den Zugang für Gäste und Mitarbeiter zum Hotspot jederzeit vorübergehend oder dauerhaft sperren, wenn konkrete Anhaltspunkte vorliegen, dass Sie gegen diese AGB und/oder geltendes Recht verstoßen, verstoßen haben oder wenn die HagerEnergy GmbH ein sonstiges berechtigtes Interesse an der Sperrung hat.

5. Rechtsanspruch

Die Mitarbeiter und Gäste haben keinen Anspruch auf die tatsächliche Verfügbarkeit, Geeignetheit oder Zuverlässigkeit des Internetzugangs.

6. Unsere Leistungen

Die Bereitstellung des Hotspots und der Dienste richtet sich nach den jeweiligen technischen und betrieblichen Möglichkeiten der HagerEnergy GmbH. Ein Anspruch auf einen funktionsfähigen Hotspot und funktionsfähige Dienste oder eine bestimmte örtliche Abdeckung des Hotspots und der Dienste besteht nicht.

Die HagerEnergy GmbH gewährleistet ferner nicht, dass der Hotspot und die Dienste störungs- und unterbrechungsfrei genutzt werden können. Auch kann die HagerEnergy GmbH keine Übertragungsgeschwindigkeiten gewährleisten.

Da die Leistungen unentgeltlich erbracht werden, haben Gäste und Mitarbeiter keinen Anspruch auf Nutzung des Hotspots und der Dienste. Die HagerEnergy GmbH bemüht sich jedoch um eine möglichst unterbrechungsfreie Nutzbarkeit des Hotspots und der Dienste.

7. Haftungsausschluss

Der Hotspot und die Dienste werden auf einer "wie gesehen" und "wie verfügbar" Basis bereitgestellt. Die HagerEnergy GmbH übernimmt keine Zusicherungen oder Gewährleistungen jeglicher Art, ausdrücklich oder stillschweigend, hinsichtlich der Funktion des Hotspots oder der Dienste oder der auf dem Hotspot oder den Diensten enthaltenen Informationen, Inhalte, Materialien oder Produkte. Die HagerEnergy GmbH übernimmt keine Haftung für Schäden jeglicher Art, die aus der Nutzung des Hotspots oder der Dienste entstehen, einschließlich, aber nicht beschränkt auf direkte, indirekte, neben-, strafrechtliche Schäden und Folgeschäden.

8. Datenschutz

Die HagerEnergy GmbH trägt dafür Sorge, dass Ihre personenbezogenen Daten nur erhoben, gespeichert und verarbeitet werden, soweit dies zur vertragsgemäßen Leistungserbringung erforderlich und durch gesetzliche Vorschriften erlaubt, oder vom Gesetzgeber angeordnet ist.

Für den Fall, dass im Rahmen der Nutzung unserer Leistungen datenschutzrechtliche Einwilligungserklärungen von Ihnen eingeholt werden, wird darauf hingewiesen, dass Sie diese jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen können.

Um die Leistungen des Hotspots für Sie zu erbringen, ist die Verwendung von personenbezogenen Daten Ihres Endgerätes erforderlich. In dem Zusammenhang werden ggf. auch die MAC-Adressen von Endgeräten für die Dauer der Nutzung temporär gespeichert. Ferner werden wir ggf. Protokolldaten („Logfiles“) über Art und Umfang der

Nutzung der Dienstleistungen für 30 Tage. Diese Daten können nicht unmittelbar Ihrer Person zugeordnet werden

9. Beendigung

Die HagerEnergy GmbH behält sich das Recht vor, jederzeit und ohne Angabe von Gründen den Zugriff auf den Hotspot oder die Dienste zu beenden oder zu beschränken.

10. Rechtsprechung

Diese AGB und die Nutzung des Hotspots und der Dienste unterliegen den Gesetzen der Bundesrepublik Deutschland.

11. Änderungen der AGB

Die HagerEnergy GmbH behält sich das Recht vor, diese AGB jederzeit zu ändern. Jegliche Änderungen der AGB treten sofort nach ihrer Veröffentlichung auf dem Hotspot oder den Diensten in Kraft. Durch die weitere Nutzung des Hotspots oder der Dienste nach der Veröffentlichung von Änderungen der AGB erklären Sie sich mit den geänderten AGB einverstanden.

Osnabrück, 21.02.2023

These terms and conditions (the "T&C") govern the use of the "E3DC-INTERN; E3DC-MOBILE; E3DC-GUEST" hotspots (the "Hotspot") and the services provided through the Hotspot (the "Services"). By accessing the Hotspot and using the Hotspot and the Services, you agree to be bound by these T&C. If you do not agree to be bound by these T&C, do not use the Hotspot nor the Services.

1. Access to and use of the hotspot and the services

HagerEnergy GmbH provides visitors (hereinafter also referred to as "guest") and employees of HagerEnergy GmbH (hereinafter also referred to as "employees") with free Internet access via a hotspot.

The prerequisite for using the hotspot as a guest is that you have a 3-day voucher issued to you by the employees of HagerEnergy GmbH at the reception of Ursula-Flick-Str. 8, 49076 Osnabrück.

A prerequisite for using the hotspot for employees is that you, as an employee, have a one-year voucher (365-day voucher) issued to you by your colleagues at the reception of Ursula-Flick-Str. 8, 49076 Osnabrück.

A prerequisite for using the hotspot as a guest and as an employee is that you agree to these T&C at the beginning of using the hotspot via the check box on the homepage.

There is no entitlement to use the hotspot. HagerEnergy GmbH shall be free to restrict or shut down access to the hotspot personally for individual guests and employees or for all guests and employees at any time without stating reasons.

The hotspot and the services are provided solely for your personal, non-commercial use. You may not use the Hotspot and Services for any illegal or unauthorised purpose. You are responsible for any data or other charges billed by your wireless carrier or other service provider in connection with your use of the Hotspot or the Services.

2. Login Data

If you have provided login details (such as a code on the 3-day voucher or a code on the 365-day voucher) during registration, you must keep these details confidential and not make them available to unauthorised third parties.

3. Appropriate Use

You must not use the Hotspot and the Services to transmit any illegal, fraudulent, malicious, or inappropriate content, including but not limited to spam, viruses, worms or other harmful or malicious code. You may not use the Hotspot or the Services for any illegal activity that infringes the rights of others or interferes with others' use of the Hotspot or the Services.

4. Blocking of Access

HagerEnergy GmbH may block access for guests and employees to the hotspot at any time, either temporarily or permanently, if there are concrete indications that you are violating these Terms of Use and/or applicable law, or if HagerEnergy GmbH has another justified interest in blocking access.

5. Legal Claim

Employees and guests have no claim to the actual availability, suitability or reliability of Internet access.

6. Our Services

The provision of the hotspot and the services shall be subject to the respective technical and operational possibilities of HagerEnergy GmbH. There is no entitlement to a functioning hotspot and services or a specific local coverage of the hotspot and services.

Furthermore, HagerEnergy GmbH does not guarantee that the hotspot and the services can be used without disruption or interruption. Nor can HagerEnergy GmbH guarantee any transmission speeds.

As the services are provided free of charge, guests and employees have no claim to use of the hotspot and the services. However, HagerEnergy GmbH shall endeavour to ensure that the hotspot and the services can be used as uninterruptedly as possible.

7. Exclusion of Liability

The hotspot and the services are provided on an "as is" and "as available" basis. HagerEnergy GmbH makes no representations or warranties of any kind, express or implied, as to the operation of the Hotspot or the Services or the information, content, materials or products contained on the Hotspot or the Services. HagerEnergy GmbH shall not be liable for any damages of any kind arising from the use of the hotspot or the services, including but not limited to direct, indirect, incidental, punitive and consequential damages.

8. Data protection

HagerEnergy GmbH ensures that your personal data is only collected, stored and processed to the extent that this is necessary for the contractual provision of services and is permitted by legal regulations or ordered by the legislator.

In the event that declarations of consent under data protection law are obtained from you in the context of using our services, please note that you can revoke these at any time with effect for the future.

To provide the services of the hotspot for you, the use of personal data of your end device is necessary. In this context, the MAC addresses of end devices may also be temporarily stored. Furthermore, we may store log data ("log files") on the type and scope of use of the services for 30 days. This data cannot be directly assigned to your person.

9. Termination

HagerEnergy GmbH reserves the right to terminate or restrict access to the Hotspot or the Services at any time and for any reason.

10. Jurisdiction

These GTC and the use of the hotspot and the services are subject to the laws of the Federal Republic of Germany.

11. Changes to the GTC

HagerEnergy GmbH reserves the right to amend these GTC at any time. Any amendments to the GTC shall come into force immediately after their publication on the hotspot or the services. By continuing to use the hotspot or the services after the publication of amendments to the GTC, you agree to the amended GTC.

Osnabrück, 21.02.2023